

## ABSTRAK

**Moh. Iqbal Sirojuddin, 1640210048, Analisis Pesan Dakwah dalam Suluk Maleman di Akun *Youtube* Suluk Maleman Official, Dakwah dan Komunikasi, Komunikasi Penyiaran Islam, IAIN Kudus, 2020.**

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti dan mencari pesan dakwah yang disampaikan suluk maleman melalui akun *youtube* suluk maleman official dan kelebihan serta kekurangan penggunaan media sosial *youtube* sebagai media dakwah. Kajian ini dilatarbelakangi oleh kegiatan suluk maleman yang terdampak oleh covid-19 sehingga kegiatan *offline* yang dilakukan diganti menjadi kegiatan *online*. Hal tersebut menjadikan kegiatan dakwah suluk maleman tidak terlaksana seperti biasa. Padahal kegiatan suluk maleman secara *offline* ada sesi untuk tanya jawab, sehingga penonton suluk maleman dapat mengetahui lebih banyak serta mampu memahami tentang pembahasan dari pengajian suluk maleman. Dengan demikian pihak suluk maleman diharapkan mampu menjawab tantangan dakwah di pandemi ini dengan tetap mengadakan sesi tanya jawab dengan menggunakan metode *mauidzoh hasanah* dan *mujadalah*, sehingga penonton tidak bingung serta dapat memahami lebih dalam tentang dakwah yang disampaikan oleh narasumbernya. Objek penelitian ini adalah video-video dari akun *youtube* suluk maleman official mulai bulan Juni sampai Agustus 2020. Selain itu, peneliti juga mengajukan wawancara terhadap Habib Anis Sholeh Ba'asyin selaku pembina dari Suluk Maleman untuk mengetahui sejarah dan gambaran umum tentang suluk maleman. Data penelitian ini di kumpulkan dengan menggunakan teknik observasi non-partisipan, wawancara terbuka dan dokumentasi

Setelah data tersebut terkumpul dengan menggunakan penelitian kualitatif dan kepustakaan, dapat disimpulkan bahwa: 1) Pesan dakwah yang disampaikan dalam akun *youtube* suluk maleman lebih banyak tentang akhlak dan aqidah, yakni hubungan manusia dengan Allah, hubungan manusia dengan manusia, dan hubungan manusia dengan alam. Karena suluk maleman membahas tentang permasalahan yang sedang ada di masyarakat dari segi agama Islam. 2) Kelebihan suluk maleman menggunakan *youtube* sebagai media dakwah adalah dapat menjangkau lebih banyak penonton dari berbagai pelosok negeri, kekurangan penggunaan media sosial dalam suluk maleman adalah tidak adanya sesi tanya jawab sehingga penonton bisa saja belum paham tentang pembahasan yang dilakukan oleh narasumber. Untuk itu lebih baik akun *youtube* suluk maleman menambahkan sesi tanya jawab sehingga tercapainya kegiatan dakwah dapat lebih maksimal.

Kata Kunci : *Suluk Maleman, Youtube dan Dakwah.*